



どうぶつ と しよかん あさひやまどうぶつえん かん しつもん ぼしゅう
 動物図書館では旭山動物園に関する質問を募集しています。

ASAHIYAMA ZOO

発行所
 旭川市旭山動物園
 動物図書館
 ☎ 36-1104

か い え ん し ゅ う ね ん む か

開園48周年を迎えました。

旭山動物園は昭和42年7月1日に開園しました。
 今年で48周年を迎えました。
 当日は、開園前にこども牧場下慰霊碑前にて園長をはじめ動物園スタッフ一同で、毎年恒例となっている慰霊祭を行いました。
 開園してからは慰霊碑前で来園された方に折り鶴を作ってもらったり、亡くなった動物たちにメッセージを書いてもらいました。



慰霊祭の様子



鶴を折っている様子



この他にも、園内のあちこちでマルチポイントガイドを行いました。

ど う ぶ つ あ か ぞ く ぞ く う

動物の赤ちゃんが続々生まれています。

シンリンオオカミ
 「マース」が、4月28日に2頭出産しました。
 性別はオスとメスです。
 5月下旬より巣穴から出始め、見る事ができるようになりました。
 大人のオオカミたちが遠吠えをしているときに真似をする姿が見られます。



エゾシカ
 「ペペ子」が6月6日に出産しました。
 開園時間中の出産だったので、間近で出産するところを見られた方もいたかと思えます。
 現在は、母親から離れて隠れていることがあるので探してくださいね！



ワオキツネザル
 ワオキツネザルが、4月に引き続き6月21日に出産しました。
 今回出産したのは「ナスカ」です。
 赤ちゃんがお母さんのお腹や背中にくっついてる姿が見られます。
 成長すると、赤ちゃんが親から離れて遊ぶ姿も見られるので、成長を見守ってください。



エゾユキウサギ
 6月10日に北海道産動物舎で2頭生まれました。
 冬毛は真っ白な色をしています、春から秋にかけては茶色に変わります。
 現在は、土や落ち葉にまぎれています。よく目を凝らして探してください。



次号から新しいコーナーが始まります。
 その名も、「旭山動物園に聞いてみよう！」
 みなさんが旭山動物園のスタッフに聞いてみたいことを募集して、その質問に答えよう！というものです。
 現在、動物図書館とサポートセンターに専用ポストと用紙を設置して、みなさんからの質問を募集しています。
 全ての質問に答えるのは難しいかもしれませんが、出来るだけたくさんの質問に答えていきますので、どんどん質問してくださいね！